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ATA DA l5a REUNIA.O, ORI)INARIA, DA COMISSAO DE PESQUiiSA DA
liACULDADE DE DljiEITO DE RIBEIRAO PROTO DA UNIVERSID.ADE DE
SAO PAULO. Aos cinco dias do m6s de junho do ano de dots mile quatorze, is
quatorze horan, re6ne-se, na sala C-24 da Faculdade de Direito de Ribeirfo Preto da
Universidade de Sio Paulo -- FDRP/USP, a Comissio de Pesquisa da Faculdade de
Direito de Ribeirio Preto, sob a presid6ncia da Profa Dra Cintia Rosa Pereira de Lima,
e com a presenga dos Professores Doutores Alessandro Hirata e Eduardo Saad Diniz e
do Representante Discente Vinicius Rosenfeld. A Sra Presidente declara abertos
os trabalhos, dandy as boas vindas a todos os presented. Parte 1-- EXPEDIEN'l'E.
CelmWniCadQ$ da Senhora Presidente: A Sra Presidente agradece ao Prof.
Dr. Alessandro Hirata pda elaboragao das minutas da regulamentagao do P6s-
Doutorado na FDJ{P e do Edital do Programa de Iniciagao Cientifica sem bolsa. A Sra
Presidente informa que o 111 Simp6sio de Iniciagao Cientifica da FDRP foi um
sucesso, sends que recebemos 58 inscrig6es de trabalhos, entre das 38 inscrig6es de
alunos da FDRP, 54 trabalhos aprovados, 5o trabalhos apresentados no evento nos
dias o7 e o8 de maio, entre des 37 apresentag6es de alunos da FDRP, 42 0uvintes nas
salas de apresentag3es de trabalhos e 26 ouvintes na palestra "lniciagao Cientifica"
proferida no dia o6 de maid. O Prof. Dr. Alessandro Hirata afirma que o evento
foi um sucesso, e destaca que houve um nQmero considergvel de ouvintes do primeiro
ano na palestra de abertura. O Prof. Dr. Eduardo Saad diz que na gala que
coordenou havia muitos ouvintes, principalmente dos primeiros anon da graduagao, e
que em contraste de sua critica habitual de que os alunos nio prestigiam os eventos
da casa, no 111 SIC/FDRP ele s6 tem elogios para a participagao dos alunos. A Sra
Presidente questiona se os membros tem algum comunicado. O Prof. Dr.
Alessandro Hirata ressalta que foi louvgvelo n6mero de 37 de candidaturas da
FDRP para o Edital de Iniciagao Cientifica da USP. O Prof. Dr. Eduardo Saad
destaca que houve grande adesio dos alunos somando 37 alunos, bem coma do
nimero de professores que inscreveram proUetos, totalizand0 25 professores. PATE
2 -- ORDEM DO DIA: I Aprovar -- i.i) Aprovagao da Ata da l4a Reuniio
ordinfria da CPq. A Sra Presidente questiona se os membros aprovam a Ata da l4a
Reuniio Ordinfria da Comiss5o de Pesquisa. Os membros aprovam unanimemente. -
i.z) Aprovagao da Classincagao do Edital de Iniciagao Cientifica da USP
A Sra Presidente questiona se os membros aprovam a Classificagao das candidaturas
da FDRP no Edital 20i4 de Iniciagao Cientifica da USP. Os membros aprovam
unanimemente. i.3) Alteragao do ai't. 8o da Deliberagao FDRP Of/2012. . A
Sra Presidente questiona se os membros aprovam o encaminhamento de oficio ao
diretor para alteragao do artigo 8o da Deliberagao FDRP Of/2012. Os membros
aprovam unanimemente. - i.4) Desist6ncia PUBIC na 2a metade (sugestao de
termo de outorga da FDRP). A Sra Presidente sugete que os alunos aprovados
para a bolsa deverio assinar um terms adicional, assumindo o compromisso de que
em caso de desist6ncia deverio entregar relat6rio das atividades desenvolvidas at6 a
data de cancelamento da Iniciagao Cientifica. Os membros aprovam unanimemente. -
t.5) Processo zoi4.i.3i5.89.g: Bolsista liIAPESP. Thais Fioruci
D'Antonio. Orientador: Prof. Dr. Eduardo Saad Diniz. Solicitagao de
avaliagao do relat6rio final de Iniciagao para Concessio dos cr6ditos de
pesquisa. (a FAIPESP analisarf o relat6rio da aluna ap6s a sua colagao de
gi'aU)f'Of'ihembros::-chegah::Feonclusao=unanime;:com::abstengaa: da=ProFDr.
Eduardo Saad Diniz, de que a aluna deverf entregar o relat6rio no dia zo de setembro

p6ginaijz Av. Bandeirantes, 3900 Campus da IJSP
x4040-go6 Ribeirfo Preto-SP

TjF 55 (16) 36oa-4950
www.usp.for/fdrp



hB
R

9@
UNIVERSIDADEDESAoPAULO
FACULDADEDEDIREITO
DE RIBEIRAO PROTO

49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79
80
81
82

de 20i4 para ser avaliado por etta Comissao, e se aprovado servo concedidos os 8
cr6ditos da disciplina "Prftica de.Pesquisa Cientifica". - i.6) Minuta "Programa
de P6s-Doutorado da FDRP". A minuta do "Programa de P6s-Doutorado da
FDRP" foi analisada, discutida, corrigida e aprovada unanimemente pelos membros
da Comissio. - i.7) Minuta "Programa de Iniciagao Cientifica sem bolsa"
Os membros aprovaram unanimemente a minuta do "Programa de Iniciagao
Cientifica sem bolsa, com alterag6es propostas, discutidas e aprovadas durante a
reuni5o. z. Aprovar - z.i) Processo zol4:i.3iz.89.o: Bolsa de Iniciagao
Cientifica FAPESP: "Tratamento diferenciado dos parses em.
desenvolvimento no 6rgao de solugao de controv6rsias da Organizagao
Mundial do Trabalho". Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica realizado
pelo aluno Lucas Ando'ade Aguiar, sob orientagao do Prof. Dr. Ana Carla
Bliacheriene. Pai'ever favorfvel emitido pda FAPESP. z.a) Processo
zoi4.i.4o6.8g.4: Bolsa de Iniciagao Cientifica FAPESP: "Separagao de
poderes e ! judicializagao da politica: um estudo sobre a expansao
decis6ria do poder judiciario brasileiro na contemporaneidade"
Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica desenvolvido pelo aluno Lucas
Fulanete Gongalves Bento, sob orientagao da Profs Dra Fabiana Cristina
Seven'i. Parecer favorfvel emitido pda FAPESP. A Sra Presidente sugere a
votagao em bloco vista que os relat6rios foram aprovados pda FAPESP. Os membros
acolhem a sugest5o da senhora presidente e aprovam unanimemente os relat6rios
finais dos itens 2.1 e 2.2. 3. Referendar. 3.i) Processo zola.i.349.89.g,
"Desenvolvimento de uma politica de sustentabilidade na Faculdade de
Direito de Ribeir5o Preto". Relat6rio Final de Iniciagao Cientifica
realizado pelo aluno Andre Simionato Castro, sob orientagao do Prof. Dr.
Mfrcio Henrique Pereira Ponzilacqua. Verba da Superintendencia de
Gestio -Ambiental da USP. Parecer favorfvel emitido peso Prof. Dr. Raul
Miguel Freitas de Oliveira. Os membros referendam unanimemente a aprovagao
"Hd R({Herendum" da senhora Presidente. Nada mais havendo a tratar. a Sra

:l:Tl!::= '! p '' 'TT'$' aT"28' a ' q":"'l}.l='=.filer:.=il:!!B '!H$para constar, eu, ..!fli;:l: .J .e,/ /{fg,Z.. .. alder Gongalves de Padua, T6cnico
para Assuntos AdministraQjos, lavreie digitei esta Ata, que serf examinada pelts
membros presentes na reunigo em que for discutida e aprovada, e por mim assinada.
Ribeirio Preto, o4 de abril de 20i4.
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